



Antrag Strassenraumgestaltung "Fahrweid Süd" – Kredit für die Realisierung von Gestaltungselementen

Ergebnis der Prüfung

Die Rechnungsprüfungskommission stellt fest, dass:

- für die Strassenraumgestaltung im Ortsteil „Fahrweid Süd“ ein Baukredit in Höhe von Fr. 718'000.- zulasten der Investitionsrechnung beantragt wird.
- Das Projekt Teil von Gesamtinvestitionen in Höhe von 4'660'000 Franken für Strassensanierungen sowie Strassenraumgestaltung im Ortsteil Fahrweid-Weiningen ist.
 - Mit den Gesamtinvestitionen jährliche Folgekosten von 262'500 Franken entstehen, welche einer Zusatzbelastung von 1.8 Steuerprozenten entsprechen.
 - In Anbetracht der bereits bestehenden Verschuldung sowie weiteren geplanten Grossprojekten sich der finanzielle Spielraum der Gemeinde durch die Gesamtinvestitionen noch weiter schmälert.
 - Von den Gesamtinvestitionen 3'942'000 Franken als gebundene Ausgaben in die gesetzlich erforderlichen Instandsetzungsarbeiten der drei Strassenabschnitte fliessen. Diese Investition wurde daher vom Gemeinderat in eigener Finanzkompetenz bereits bewilligt.
 - Die Gemeindeversammlung somit über die verbleibenden 718'000 Franken für die Realisierung von Gestaltungselementen im Ortsteil "Fahrweid Süd" abstimmen kann.

Die Rechnungsprüfungskommission empfiehlt dem Antrag des Gemeinderates für das Projekt und den Baukredit in Höhe von 718'000 Franken für die Strassenraumgestaltung „Fahrweid Süd“ aus den oben genannten Punkte zuzustimmen.

Weiningen, 03. November 2024

Rechnungsprüfungskommission Weiningen

Marc Isenring
Der Präsident

Hans Hintermann
Der Aktuar